



～しかコーチから～

小泉保育園・北部こども園のみんな、サッカー教室は楽しかったかな？
 コーチとお姉ちゃんはみんなと楽しくボール遊びが出来て、とても楽しかったよ！(^^)！
 これからも楽しくお外で遊んでね！

これからも元気いっぱい、お兄さん・お姉さんでいてね(*^_^*)



～よしえ先生から～

楽しいサッカー教室をありがとうございました。
 しかコーチ、ももコーチ、あいコーチの3名のコーチに来ていただきました。明るく、優しく励ましてくれるコーチに子ども達は「よし！やってみよう。」と前向きに挑戦する姿が見られ、嬉しかったです。
 ボールと仲良くなることから、少しずつドリブル、シュート、試合まで、楽しみながら体を動かすことができ、サッカーの楽しさを体いっぱい味わうことができました。
 挑戦すること、できるようになることの楽しさ、ゲーム時の気持ちの高まり、悔しさなど短い時間でしたが様々な思いを感じることができ、子ども達にとって貴重な経験になりました。
 これからも遊びで取り入れ、体を動かしクラスみんなで楽しみたいと思います。
 ご指導ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来、感謝しております。
 YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快感やスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
 一般社団法人山梨県サッカー協会